

REFORMA.COM ▼

Baja S&P calificación de SoftBank

Notimex

Hong Kong, Hong Kong (08 julio 2013).- La agencia de calificación Standard & Poor's anunció hoy la rebaja de la empresa de telecomunicaciones japonesa SoftBank a categoría de activo especulativo ("BB+"), debido a su endeudamiento.

"El endeudamiento, por la adquisición de la estadounidense Sprint Nextel, convertirá a las acciones de SoftBank en un activo especulativo, porque hay un riesgo financiero para la empresa japonesa", dijo S&P.

La empresa japonesa adquirirá una deuda de por el pago de casi 22 mil millones de dólares para adquirir Sprint Nextel.

El pasado viernes la Comisión Federal de Comunicaciones de Estados Unidos dio luz verde, el último del proceso de autorizaciones, a esta compra.

SoftBank ha anunciado que va a financiar su adquisición a través de créditos y bonos, pero S&P estima que la situación financiera de Sprint Nextel acentúa este riesgo a causa de los débiles flujos de tesorería y de su alto índice de endeudamiento.